



発信 No.2021-54
2021年12月17日
学校法人 大正大学

大正大生と現役ドラマ監督が共同制作！

ショートドラマ「僕は君にガーベラを贈る」がYouTubeにて配信スタート

大正大学（学長：高橋秀裕、所在地：東京都豊島区）はフジテレビ系ドラマ「HERO」や「監察医 朝顔」を手掛けた演出家・平野眞氏（本学招聘教授）と学生が共同で制作したショートドラマ「僕は君にガーベラを贈る」をYouTubeにて公開します。

本作は本学が推進するアントレプレナーシップ教育の一環として、今夏より制作がスタート。学生は平野招聘教授指導のもと映像制作のプロたちとともに撮影や音声などとして現場に参加し、実践的な学びの中でドラマを完成させました。コロナ禍においても学びを止めることなく、完成まで結びつけることができました。

また、本作では「おばあちゃんの原宿」として有名な巣鴨の商店街でロケを実施するなど地域活性化の効果も期待されています。



【ストーリー】

大学卒業後、10年ぶりに巣鴨の街に集まつたかつての仲間たち。

近況報告や思い出話で盛り上がるが…。



平野招聘教授の指示のもと現場を取り仕切る学生

【本件のポイント】

- ① 平野眞招聘教授ら映像の第一線で活躍するプロ達と学生が協働でドラマを制作
- ② 学生主導でドラマの制作や撮影を行い、実践的にアントレプレナーシップを学ぶ
- ③ 「おばあちゃんの原宿」巣鴨で撮影した魅力ある映像で地域の活性化を推進

◆12月23日（木）メディア関係者向け先行試写会開催

メディア関係者様向けにショートドラマ「僕は君にガーベラを贈る」の試写会を行います。

日時：12月23日（木）17時00分から18時00分まで

場所：大正大学8号館4階礼拝ホール

プログラム（予定）：

- （1）平野招聘教授、プロジェクトメンバー学生による挨拶、制作報告
- （2）「僕は君にガーベラを贈る」試写
- （3）学内関係者からの感想
- （4）関係者各位へ学生から謝辞

申し込みについて：下記、お問合せ先にご連絡ください



◆ドラマ制作プロジェクトに参加した学生の声

【早乙女亜弥さん（表現学部 4 年）】

私はテレビ業界への就職が決まっている状況でドラマ制作のお話を頂きました。バラエティ志望だった自分の表現の幅を広げるためにドラマ制作に参加しました。準備段階から作品が完成するまで携わって、映像作品というものが、多くの人によって作られて、たくさんの想いが詰まって世の中に発信されているのだと実感しました。このような機会を下さった方々にとても感謝しています。本当にありがとうございます。

【岡村有理さん（表現学部 4 年）】

皆様とドラマ制作をさせて頂き、普段会えない監督や俳優の方々などからご指導いただけてとても勉強になりました。また、学生スタッフが積極的に協力してくれたこと、リーダーの 2 人が支えてくれたおかげで、ここまでやり切ることができました。学生生活最後の夏に貴重な体験ができて、とても嬉しかったです。このドラマ制作に関わってくださった皆様、本当にありがとうございます。

◆大正大学

大正大学は、設立四宗派の天台宗・真言宗豊山派・真言宗智山派・浄土宗および時宗が協働して運営する大学です。その協働の精神を支えているのが、大正 15 年（1926）の創立時に本学が掲げた、「智慧と慈悲の実践」という建学の理念です。建学の理念のもとに〈慈悲・自灯明・中道・共生〉という仏教精神に根ざした教育ビジョン「4 つの人となる」を掲げて教育研究の活動を展開しています。また、令和 2 年度文部科学省「知識集約型社会を支える人材育成事業」に本学の推進する「新時代の地域のあり方を構想する地域戦略人材育成事業」が採択されました。公式 HP : <https://www.tais.ac.jp/>

令和2年度 文部科学省「知識集約型社会を支える人材育成事業」採択校

「新時代の地域のあり方を構想する地域戦略人材育成事業」



■取材に関するお問い合わせ

大正大学 総合政策・広報課

電話 : 03-5394-3025 (直通) FAX : 03-5394-3068

E-mail : kouhou@mail.tais.ac.jp